

紙屋魂



めざす生徒像

「克己」責任を重んじ、自己を厳しく鍛える生徒

「敬愛」郷土を愛し、礼儀正しく、思いやりのある生徒

「創造」深く考え、よりよきものを求めて実践する生徒

2023年9月22日（金）

令和5年度 第6号

文責：校長 竹之内 千春

1学期も残りわずかです～運動会ではお世話になり、ありがとうございました～

早いもので、9月も終わりに近づき、朝晩はかすかに秋の気配を感じる季節となりました。夏休みが終わってからは、毎日運動会の準備や練習に追われ、忙しい日々を過ごしていた生徒たちでしたが、おかげさまで、9日（土）に行われた第19回紙屋小・中合同運動会は多くの方々にご来場いただき、盛会のうちに終了いたしました。全国的にも拡大しているインフルエンザやコロナなどの感染症のため、残念ながら参加できなかった児童や生徒がいたことが、唯一心残りではあります。今後も拡大の可能性がありますので、皆様どうぞお気をつけてお過ごしください。

宮崎日日新聞「みんなの学校」で紙屋中が紹介されました！

前号でお知らせしました通り、8月29日（火）付の宮崎日日新聞の「みんなの学校」のコーナーに、紙屋中学校の紹介記事が掲載されました。皆様、ご覧いただけましたか？

おかげさまで、「新聞、見ましたよ！」と多くの方々からお声がけいただきました。わざわざお電話をくださる方もいて、改めて新聞の影響力の大きさを実感しました。原稿を作ってくれた3年生に感謝です。



8月25日 平成9年度卒業生の皆様より 厄払い記念の寄贈品をいただきました



平成9年に紙屋中を卒業された皆様より、厄払い記念としてパイプ椅子36脚を寄贈していただきました。卒業生代表の方々に来校いただき、目録を受け取らせていただきました。

卒業生の皆様、誠にありがとうございます。これから大切に使わせていただきます。

8月30日 紙屋小・中学校 合同あいさつ運動を実施

毎年紙屋小学校と合同で行っているあいさつ運動を、夏休み明けに実施しました。

両校の生徒指導部で連携を行っている取組で、年4回、小学校の校門前で行っています。4月、8月、10月は全学年で実施し、1月は受験を控えた中学3年生以外の学年で実施します。元気なあいさつはもちろんのこと、できる限り（登校の途中からでも）自力登校を促し、体力をつけさせ、交通ルールやマナーを学ぶ機会にしてほしいと考えています。



9月1日 学校保健委員会開催 ストレッチを学びました

今年は池井病院の理学療法士である島元 混平様に講話と実技演習をお願いしました。「ケガや痛みを防ぐストレッチを学ぼう」と題して、効果的な柔軟性の高め方を学びました。体力テストで柔軟性に課題があるという結果の紙屋中の生徒たちに、効果があると嬉しいです。



第19回紙屋小学校・紙屋中学校合同運動会開催!

～「人のために働く」ことが感謝の心を育み、大きな感動を生む、ということを学びました～

夏休み前、準備開始!

団の編成、結団式、リーダー練習にダンス練習、団看板の作成にグラウンド整備など、生徒も職員も総動員で、運動会の成功のために頑張りました。

夏休み中も学習会と並行して練習や準備に追われたため、特に1年生の生徒たちは、こんなに大変なのか…と改めて中学生の偉大さを知ったことでしょう。



運動会直前、不安定な天候と感染症の拡大!

合同練習も予行練習も度々雨に見舞われ、体育館での練習に切り替えたり、霧雨が降る中テントに避難したり、晴れれば熱中症の心配があったりと、気の抜けない夏休み明けの2週間でした。感染症の流行も心配されました。



9月9日、運動会本番!

運動会当日。晴天に恵まれ、暑すぎるくらいの気温の中、運動会は勇壮な城攻め踊りからスタートしました。市長や教育長、県議会・市議会議員や日頃お世話になっている地域のご来賓の方々など多くの観客に見守られ、小学生と中学生がのびのびと競技やダンスに挑みました。その元気の良さに、みんな思わず笑顔になりました。

赤団が優勝、白団が応援賞を獲得して、運動会は閉会しました。みんな本当に頑張りましたね。準備や片付けにご協力くださいました保護者の皆様も、誠にありがとうございました。



女子用の合服・スラックスの導入を検討中です

5月の生徒総会で、「女子用の合服を作ってほしい」と生徒より要望が上がりいました。関係機関と協議し、過去に存在していた合服が無くなつた理由となる問題点をクリアできる、新しい合服の案ができました。現在、学校運営協議委員と保護者の方々にアンケートを実施中です。同時に、女子用スラックスの導入も検討しています。



9月・10月の行事予定

- 9月26日(火) 生徒集会
- 28日(木) 読み聞かせ
- 29日(金) A L T訪問・英語検定
- 30日(土) 地区秋季体育大会
(バドミントン:えびの市民体育館)

- 10月1日(日) 地区秋季体育大会
(バドミントン:えびの市民体育館)
- 3日(火) 生徒会役員立会演説・改選
- 4日(水) 貧血検査・小児生活習慣病
予防検診
- 5日(木) 1年陶芸教室(絵付け)
- 6日(金) 1学期終業式
(秋季休業:10日まで)

11日(水) 2学期始業式

- 12・13日(木・金) 3年生実力テスト
- 18日(水) 身体計測・小中あいさつ運動
- 19日(木) 地区駅伝競走大会(高原町
総合運動公園)
- 21日(土) 文化発表会(9:40~)

